

ABSTRAK

Musdalifah, Duwi. *Meningkatkan Pemahaman Gaya Belajar Anak Melalui Media 3 Dimensi Pelajaran Matematika Materi Satuan Panjang Kelas III SDN I Tempuran Tahun Pelajaran 2017-2018.* Skripsi, Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Panca Marga Probolinggo. Pembimbing I Ir.Bachtiar Irawan Hidajat, M.M. Pembimbing II Erfinia Deca Christiani, S.Pd, M.Pd.

Kata kunci: gaya belajar anak, media 3 dimensi, pelajaran matematika.

Kesuksesan siswa dalam belajar, sedikit banyak dipengaruhi oleh ketepatan mengenali tipe gaya belajar anak. Karena logikanya, kalau siswa belajar sesuai dengan gaya belajarnya maka materi yang diberikan akan mudah diterima sehingga tujuan pembelajaran akan tercapai. Dalam media 3 dimensi ini, gaya belajar anak visual, auditori, dan kinestetik akan terlibat langsung. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas III SDN I Tempuran pada pelajaran Matematika dengan menerapkan media 3 dimensi untuk meningkatkan pemahaman gaya belajar anak.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas (PTK) kuantitatif yang dilaksanakan dalam dua siklus. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas III SDN I Tempuran yang berjumlah 22 siswa dan objeknya adalah hasil belajar Matematika pada materi satuan panjang. Metode pengumpulan data menggunakan tes untuk mengukur hasil belajar Matematika ranah kognitif dan observasi untuk mengukur hasil belajar siswa pada ranah afektif dan psikomotor serta mengamati keterlaksanaan penggunaan media 3 dimensi oleh guru, wawancara untuk memperoleh data pendukung mengenai penggunaan media 3 dimensi dan catatan lapangan untuk mengetahui jalannya proses pembelajaran. Teknik analisis data dilakukan secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media 3 dimensi dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Matematika baik ranah kognitif, afektif dan psikomotor. Pada ranah kognitif peningkatan hasil belajar Matematika siswa dapat dilihat dari meningkatnya rata-rata nilai siswa pada setiap siklus. Pada pratindakan rata-rata hasil belajar siswa 45,5% dan pada siklus I meningkat menjadi 68,1% di siklus II rata-rata hasil belajar siswa mencapai 90,9% dan sudah memenuhi KKM.

Penggunaan media 3 dimensi dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas III terhadap gaya belajar anak pada materi satuan panjang. Hal ini dapat dilihat melalui hasil belajar rata-rata Matematika kelas III mengalami peningkatan dari kategori kurang sekali pada pratindakan meningkat menjadi kategori baik pada siklus I. pada pratindakan meningkat menjadi kategori sangat baik pada siklus II. Oleh karena itu Setelah dilakukan upaya perbaikan, pada siklus II kriteria keberhasilan sudah tercapai sehingga siklus dihentikan.